

Relación con inversionistas:

Nancy Llovera
81 81141128
ir@axtel.com.mx

Relación con medios:

Cecilia Caballero
ccaballerop@alestra.com.mx

Anuncia Axtel nombramiento en su Dirección General

San Nicolás de los Garza, N.L., México. – 27 de abril de 2022 – Axtel, S.A.B. de C.V. (BMV: AXTELCPO), empresa mexicana de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), anunció que Armando de la Peña González asumirá su Dirección General a partir del 1º de mayo de 2022. El pasado 26 de abril, el Consejo de Administración de Axtel aprobó por unanimidad este nombramiento.

Eduardo Escalante Castillo, Director Interino de Axtel desde el 22 de enero de 2021, regresará de tiempo completo a sus funciones como Director de Finanzas de ALFA. Durante los próximos meses, Eduardo trabajará de cerca con Armando para asegurar una efectiva transición en la conducción de Axtel.

Actualmente, Armando de la Peña es Director General de Foodservice en Sigma Alimentos S.A. de C.V. ("Sigma"), subsidiaria de ALFA, S.A.B. de C.V. ("ALFA"). Con más de 19 años en ALFA, Armando de la Peña ha ocupado puestos de liderazgo en Alestra, ALFA Corporativo, Sigma y Terza S.A. de C.V. Es Ingeniero Industrial por el ITESM, con programas de Alta Dirección en Stanford University, The Wharton School y University of Chicago, entre otros.

"Agradecemos a Eduardo por su valiosa contribución gestionando los procesos estratégicos de Axtel durante un periodo de cambios significativos, incluida la pandemia Covid-19. En estos 15 meses, Eduardo ha desempeñado un papel fundamental en la ejecución y fortalecimiento del modelo de cada una de las unidades de negocio, Servicios e Infraestructura, con alto enfoque en la digitalización para mejorar la eficiencia operativa y experiencia al cliente," señaló Álvaro Fernández Garza, Co-Presidente del Consejo de Administración de Axtel.

"Confiamos que Armando cuenta con el liderazgo y visión para iniciar una nueva fase de crecimiento enfocando la Compañía en servicios de transformación digital, conectividad e infraestructura. Junto con el sólido equipo directivo, estamos seguros de que Armando dará continuidad a los distintos proyectos en marcha que deberán contribuir a acelerar el crecimiento y aprovechar oportunidades estratégicas que resulten en beneficios tangibles para los clientes, colaboradores y accionistas," agregó Tomás Milmo Santos, Co-Presidente del Consejo de Administración de Axtel.

Sobre Axtel

Axtel es una empresa mexicana de Tecnologías de la Información y Comunicación que atiende los mercados empresarial, gubernamental y mayorista, a través de sus unidades de negocio Alestra (servicios) y Axtel Networks (infraestructura). Axtel es una compañía subsidiaria de ALFA, la cual posee el 53.9% de su capital. Se adhirió en 2011 al Pacto Mundial de la ONU, la iniciativa de responsabilidad social más grande del mundo. Ha recibido el reconocimiento por parte del CEMEFI como Empresa Socialmente Responsable por catorce años consecutivos. Las acciones de Axtel, representadas por Certificados de Participación Ordinaria (CPOs), cotizan desde 2005 en la Bolsa de Valores de México bajo el símbolo "AXTELCPO".

Sitio en Internet: axtelcorp.mx

Sitio en internet de su unidad de negocio de servicios: alestra.mx

Sitio en internet de su unidad de negocio de infraestructura: axtelnetworks.mx